



LAUREAT
PRINTEMPS 2022

Crédits photo : Diaspora action Sénégal

L'ÉCOLE DU FUTUR

CONTEXTE

Au Sénégal, l'Etat consacre un tiers de son budget national dans le système éducatif de ses enfants. Cependant, le pays reste confronté à des **difficultés majeures d'accès à une éducation moderne et durable**. Elles résultent d'une mauvaise gestion budgétaire où la quasi-totalité du budget alloué sert à financer les salaires des fonctionnaires.

A **Diourbel**, l'une des régions les plus pauvres du Sénégal où plus d'un habitant sur deux vit en dessous du seuil de pauvreté, les problèmes liés à l'enseignement élémentaire sont très présents, malgré des efforts effectués ces dernières années.

Khoulé est un village de 500 habitants situé dans la commune de Ndoulo, dans le département de Diourbel. Son école élémentaire, créée dans les années 1980, compte actuellement **5 salles de classes** dont deux ne sont pas fonctionnelles. Depuis sa création, l'école souffre d'un **manque d'infrastructures en bon état** pour accueillir l'ensemble des enfants du village et des alentours. **L'école ne dispose pas de latrines** et reste un endroit où la **sécurité des enfants n'est pas assurée avec la présence d'animaux dangereux**.

Par l'intermédiaire de ce projet, **Diaspora Action Sénégal** souhaite améliorer l'éducation des enfants dans le village de Khoulé, en lien avec **l'Inspection de l'Éducation et de la Formation de Djourbel**. Le projet consiste à faire de cet établissement, une **"école du futur"** en rénovant les infrastructures et salles de classes de l'école et en installant davantage de sanitaires.

OBJECTIFS DU PROJET

- Assurer un accès à l'éducation durable pour tous.
- Améliorer l'éducation des enfants dès le plus jeune âge.
- Lutter contre la pauvreté et les maladies liées au manque d'hygiène et de propreté.
- Réduire les inégalités de genre.

ACTIVITÉS

- Construction de sanitaires et du mur de clôture de l'école.
- Réfection des 5 salles de classes actuelles.
- Electrification du bâtiment (salles de classes, bureaux, sanitaires...).
- Sensibilisation à l'hygiène et la propreté envers les élèves et parents d'élèves.

BÉNÉFICIAIRES DIRECTS

- Les 120 élèves actuels de l'école élémentaire de Khoulé et ses 4 professeurs.

EN SAVOIR PLUS

<http://diasporaactionsenegal.fr/>

https://m.facebook.com/?refsrc=deprecated&_rdr#!/Diaspora-Action-Senegal-935043206547855/



PAYS SENEGAL
LOCALITÉ KHOULE
THEME EDUCATION DE BASE
COÛT DU PROJET 39 602€
DOTATION AMP 10 000€

OBJECTIFS DE
DÉVELOPPEMENT DURABLE



PORTEURS DU PROJET
DIASPORA ACTION
SENEGAL
EN PARTENARIAT AVEC
INSPECTION DE L'ÉDUCATION
ET DE LA FORMATION DE
DJOURBEL

A travers son pôle Microprojets, l'ONG La Guilde, en partenariat avec l'Agence Française de Développement, soutient la réalisation de microprojets au service du développement durable à l'international.

Plus d'informations sur :
<https://la-guilde.org/>